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REQUERIMENTO 
 

Centro de Exposições de Ponta Delgada 
 
 
 

Em 1999, por altura da inauguração da Feira de Actividades 
Económicas, o Presidente da Câmara do Comercio e Indústria  de 
Ponta Delgada salientou “a necessidade de uma rápida, e definitiva 
decisão sobre o futuro Pavilhão de Exposições”, tendo, também, 
demonstrado a oposição da CCIPD “ao aproveitamento do saco do 
porto de Ponta Delgada para futuro porto de pescas”. 

 
Na mesma altura, ou seja há 3 anos, o Presidente do Governo 

Regional afirmou o seguinte: “Estamos a elaborar um estudo de 
pormenor do antigo hospital, para ser apresentado à Santa Casa da 
Misericórdia, de forma a que esta se possa pronunciar sobre a 
possibilidade da construção deste pavilhão na área actual daquelas 
instalações”. 

 
O Presidente do Governo deixou clara “a necessidade de uma 

definição sobre a matéria ainda este ano (1999), por ser um 
projecto candidatável ao III Quadro Comunitário de Apoio”. 

 
Em Dezembro de 1999, em cerimónia pública, o Presidente do 

Governo Regional, Carlos César, apresentava a “maquete do futuro 
pavilhão de exposições de Ponta Delgada”, o qual teria uma área de 
23.500 metros quadrados, e dizia “pretender avançar mais 
rapidamente com o Centro de Exposições”. 

 
No ano seguinte, por altura das Festas do Senhor Santo Cristo 

dos Milagres de 2000, o Presidente do Governo Regional justificou o 
atraso com as “dificuldades por que tem passado o projecto que não 
são da responsabilidade do Governo”, tendo garantido que “esse 
avultado investimento está neste momento a ser avaliado pelas 
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autoridades competentes com vista a obter  um consenso com a 
Santa Casa da Misericórdia de Ponta Delgada sobre a utilização do 
espaço do antigo hospital”. 

 
Passados três anos após a promessa do Presidente do Governo 

de arrancar com o Centro de Exposições de Ponta Delgada e 
decorridos dois anos e cinco meses sobre a data de apresentação, 
em cerimónia pública da maquete do referido Centro, constata-se, 
hoje, que tudo não passou do papel e de promessas vãs. 

 
Assim, ao abrigo do disposto no Estatuto Político-Administrativo 

da Região Autónoma dos Açores, os Deputados do Grupo 
Parlamentar do Partido Social Democrata requerem ao Governo 
Regional as seguintes informações: 

 
 
1 – Mantém o Governo Regional a intenção de construir o 

Centro de Exposições de Ponta Delgada, tendo em conta que este 
continua a ser uma justa ambição dos empresários locais e dos 
micaelenses em geral? 

 
2 – A maquete apresentada pelo Presidente do Governo 

Regional em Dezembro de 1999 continua a ser válida para a 
concretização da referida infra-estrutura? 

 
3- Qual o montante da verba dispendida com a elaboração de 

estudos e da maquete apresentada ao público? 
 
4 – Candidatou ou não o Governo Regional o Centro de 

Exposições de Ponta Delgada ao III Quadro Comunitário de Apoio? 
Se sim, foi ou não o mesmo aprovado e qual o montante previsto 
nessa aprovação. 

 
5 – Até 2004 Ponta Delgada vai dispor de um Centro de 

Exposições? 
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6 – O atraso na criação de um Centro de Exposições em Ponta 
Delgada deve-se ou não às actuais dificuldades financeiras do 
Governo Regional? 

 
 
 

Ponta Delgada, 3 de Maio de 2002. 
 
 

Os Deputados, 
 

José Manuel Bolieiro 
 

Joaquim Machado 
  

Humberto Melo 
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